
第 5回地域包括支援センター展勝地アンケさくらネットミーティングアンケート結果 

関係機関、介護支援専門員用 

 

●参加者 18名中（包括展勝地職員 4名除く）  17名回答 

①今日の研修についてはどうでしたか？当てはまるものに〇をつけてください。 

１． 良かった 17名 ２．まあよかった 0名 ３．あまりよくなかった 0名 ４．よくなった０名  

※上記を選択した理由（今日の感想も含めて） 

・解りやすい説明だった。グループワークも少人数で話しやすく、いろいろな話がきけて良かっ

た。 

・今までこのような研修に参加することもなかったので、多職種連携とるうえで、情報交換の

場となり、いろいろ共有できることもあり、とても良かった。 

・入退院の連携がスムーズにできるよう、ガイドブックを活用しながら、今後頑張りたい。 

・今後、入退院支援のかかわりがサービス利用に向け重要となるから。 

・多職種の方がいたので、1つの内容でもそれぞれの立場で意見を聴くことができた。 

・入退院に関しての他の事業所の取り組みが解ってよかった。同じような問題を共有している

ので、また、話し合いができたらと思った。 

・入退院支援の学びについての確認をすることができた。 

・前回研修に出られなかったので、ハンドブックを基に説明を受けることができて良かった。

自分がやってきたことを振り返り、弱い部分がわかったので、今後注意して支援できればと思

った。 

・グループワークでヘルパーの視点、家族側の視点、ケアマネの視点が違うことを感じ、課題

を見つけることができた。講義では、入退院支援するときもハンドブックを活用していきたいと

思います。 

・普段話すことのない、ヘルパーさん、ケアマネさんの話が聞けた。 

・入退院時の流れを詳しく知ることができた。 

・様々な視点から入退院について、聴くことができて良かった。 

・多職種の細かい内容が聞けて良かった。 

・小単位で医療介護連携の研修ができるのは素晴らしいし、良いことだと思います。 

・未経験の部分が多く聴けて良かった。 

・一緒のグループに菊池 MSW さんがいらっしゃったので、医療の立場なども詳しく聴くことが

できて良かった。ケアマネではないですが、デイの利用者さんにお薬手帳など 5つのお願い

シートをつけるように声をかけたいと思います。 

 

 ②連携したい事業所・関係機関などありましたらご記入ください。 

１．2回答：薬剤師   

２．訪問看護、歯科医、リハ職、病院、各福祉施設・入所の施設、障害福祉係、ケアマネ 



  医療専門職と福祉介護職との連携、関わる全ての機関     以上 1回答 

 

③今後研修したいテーマ、その他聴きたい講演会・講師などありましたらご記入ください。 

１． 知的障害がある方の支援、知的障害がある家族の支援。 

２． 看取りについて 

３． リハビリ職とか認知症の方、家でできる（心がける）簡単なリハビリとか 

４． 入所についての条件など 

５． どんなテーマでも勉強になります。 

④その他、現在悩んでいることなど何でもご記入ください。 

 ・利用者さんの家族関係について 

 ・利用者の家族の問題にどこまで対応したらいいのか・・・立ち入りすぎるのではないかとい

う心配。（離婚、不和、自殺願望など） 

 ・利用料金滞納している方をどう支援するか悩んでいます。利用させていいものか… 

 ・一人で薬の管理ができない利用者について 

 ・ご家族が遠くにいることが多く、独居の方も増えてきていて心配。 

 ・日々業務に追われ気持ちが休まない。 

  

⑤事例検討したいケースはありますか？〇をつけてください。 

１、ある 2回答  ２、ない 1６回答   

 

⑥「１、ある」に〇をした方で、個別にケース会議を希望される方は〇をつけてください。 

１、会議をしたい 0回答  ２、会議をしなくてよい ０回答   

３、会議はしないが相談はしたい 2回答   

 

⑦ 事例検討したいか 

   未記入 １８ 

 

⑧ 職種 

１、 介護支援専門員 ６名  ２、介護員・ヘルパー3名  ３、行政 2名   

４、保健師 1名  ５、医療ソーシャルワーカー 1名 ６、生活相談員 1名  

７、未記入 ３名 

 

⑨ 性別 

  １、男性 3名  ２、女性 11名  ３、未記入 3名  


